

Delphi renforce ses capacités logicielles complètes et sécurisées avec l'acquisition de Movimento

GILLINGHAM, Angleterre – 4 janvier 2017 – Alors que les logiciels et services jouent un rôle primordial croissant dans tous les domaines de l'industrie automobile, Delphi Automotive PLC a annoncé le 4 janvier 2017 l'acquisition de Movimento, un fournisseur leader dans le domaine des logiciels Over-The-Air (OTA) et de la gestion des données pour le secteur automobile.

La plateforme technologique avancée de Movimento permet aux fabricants de mettre à jour ou de corriger les logiciels de façon rapide et efficace tout au long du cycle de vie d'un véhicule. Sa capacité OTA offre au consommateur final la facilité et le confort des mises à jour de logiciels, permettant ainsi d'ajouter instantanément au véhicule de nouvelles fonctionnalités et caractéristiques, tout en réduisant les frais d'entretien et de garantie pour le constructeur automobile.

« L'acquisition de Movimento renforce la position de Delphi en tant qu'un des leaders parmi les fournisseurs de systèmes et de logiciels complets dans l'industrie, alors que la connectivité des véhicules devient omniprésente, » a annoncé Kevin Clark, président directeur général de Delphi Automotive. « Les capacités OTA de Movimento s'alignent parfaitement avec notre acquisition de Control-Tec l'année dernière, permettant ainsi à Delphi de tirer pleinement profit du big data pour offrir des améliorations produits complètes ainsi que des réduction de coûts d'entretien pour nos clients. »

Basé dans le Michigan, Movimento répond aux besoins de ses clients au niveau mondial et développe ses technologies OTA et de cloud dans la Silicon Valley. L'entreprise propose des logiciels évolutifs pour véhicules, la programmation des calculateurs de gestion moteur, ainsi que des mises à jour OTA de micrologiciels et de fonctionnalités, le tout avec des fonctions de validation de pointe en termes de cybersécurité, afin d'assurer un environnement logiciel sûr en toutes circonstances. La technologie de Movimento permet au client à partir d'une interface unique de mettre à jour le micrologiciel, le logiciel ainsi que l'ensemble des caractéristiques d'un véhicule dans plusieurs domaines dont l'infodivertissement, la sécurité active et la conduite

autonome, mais aussi les contrôles moteurs, permettant ainsi de simplifier la conception des logiciels.

L'expertise de Delphi dans le domaine des logiciels et systèmes avec l'analyse des données de Control-Tec combinée aux services OTA de Movimento, donnera naissance à une plateforme véhicule à la pointe de l'industrie, connectée de bout en bout pour nos clients, capable de gérer les données concernant la performance du véhicule, le comportement du consommateur, l'entretien, la mise à jour du système, les services de mobilité et les services auxiliaires de tierces parties.

« Les capacités OTA sont nécessaires pour la prochaine génération de sécurité active, conduite autonome et mobilité automatisée à la demande. La technologie de Movimento permettra à la solution Centralized Sensing Localization and Planning (CSLP) de Delphi d'être continuellement mise à jour avec des innovations, et ce tout au long de son cycle de vie, » a ajouté Kevin Clark.

Movimento restera une entité indépendante au sein de Delphi et conservera son modèle de service à la clientèle existant.

L'acquisition a été finalisée le 3 janvier 2017. Les modalités de la transaction n'ont pas été dévoilées.

Des photos sont disponibles [ici](#) (cliquer sur « Attachments »)

À propos de Delphi

Delphi Automotive PLC (symbole « DLPH » à la Bourse de New York) est une société high-tech qui intègre des solutions plus sûres, plus respectueuses de l'environnement et plus connectées pour le secteur automobile. Delphi, dont le siège social se trouve à Gillingham, en Angleterre, a des centres techniques, des sites de production et des centres de services clients répartis dans 44 pays. Pour plus d'informations, rendez-vous sur www.delphi.com.

À propos du groupe Movimento

Le groupe Movimento se consacre à la mise au point de technologies avancées permettant la « Software-Defined Car™ » (voiture définie par son logiciel). Movimento s'appuie sur son expérience de leader des services de reprogrammation automobile (reflash) et d'innovations dans le domaine des logiciels OTA. Parmi les clients de l'entreprise, on retrouve les constructeurs automobiles GM, FCA et Volvo ainsi qu'une large palette de fournisseurs rang 1 dont Bosch, Denso, Continental, Delphi, Magna, Visteon, ZF-TRW, et bien d'autres. Le siège de l'entreprise se trouve à Plymouth dans le Michigan avec des bureaux dans la Silicon Valley, le Mexique, la Suède, l'Allemagne et la Chine. Pour plus d'informations, rendez-vous sur www.movimentogroup.com.

###